

València, 20/05/2020

Francesc J. Hernàndez i Dobon, director del Instituto de Creatividad e Innovaciones Educativas (IUCIE) de la Universitat de València,

Por la presente quiero comunicar al presidente de la **Sociedad Paraguaya de Sociología** y al equipo fundador, entre los cuales se cuenta nuestro apreciado colega Profesor Dr. Javier Numan Caballero, mi más cordial enhorabuena por la iniciativa de la fundación de la Sociedad, que sin duda va a suponer un avance significativo tanto para las ciencias sociales en Paraguay y en Latinoamérica, pero también en el más amplio panorama internacional.

Hace un par de años, tuve la fortuna de realizar una larga estancia académica en Paraguay y acreditar el potencial científico y el impulso de sus centros universitarios, en una sociedad en evolución, con un gran potencialidad demográfico.

Como responsable institucional del IUCIE, pueden contar con mi total disposición para establecer las líneas de colaboración académicas así como de intercambio de conocimientos y experiencias -docentes, investigadoras o de extensión universitaria- que consideren oportunas.

Reciban mis felicitaciones y mis mejores deseos para el futuro de la Sociedad Paraguaya de Sociología.

Atentamente



Firmado: Francesc J. Hernàndez